
Ce qui m'a rendue

heureuse, c'est tout

simplement de

continuer à vivre et à

espérer... Sans espoir, la

vie ne vaut pas

grand-chose, pas vrai ?...

La vie est un immense

cadeau et j'espère en

profiter encore

longtemps !

Gwladys 34 ansYverdon-les-Bains
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